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子是我最不开心的一天，我的司考以几分之差，没有通过，

心情很差，过了很久，看到我的同学在讨论去哪家律所实习

、如何找实习单位的时候，还是感觉自己很沮丧，不知道接

下来的一年该以怎么样的心情去面对考试，很久，心情都调

整不过来，只是无奈的继续学习，然而，之后的新东方司考

培训确实让我对于司考的各方面都大有改观，今年我考了405

分，比较高，我知道参加这个培训的很多同学都上400分了，

觉得大家都很努力，培训也很成功。 我想说总体上这个培训

让我们有以下几方面的提高：对于理解法条背后的法理上的

提高。以前的我们是自己学习，很多东西是以自己的体会和

理解去完成的，然而生活是多样化的，我们的体会是有限的

，所以对很多法条背后的法理是不明白的，在不明白的情况

下，只有两种方法去解决，要么是放弃，要么是硬记，放弃

不可能，然而没有理解的硬记是记不牢，也记不死的，总归

是模糊和不深刻的，王小龙老师对于经济法和商法的法条就

是以边讲法理边讲内容进行的，效果很好，我的商经就没看

书，直接看的资料，听课过程中就因为知道法条制订的含义

和背景而记住了很多内容，所以复习只要再看没记牢的就足

够了。 对于知识的系统把握。学习不是一个挑挑捡捡的过程

，学习法律更不是这样，所以没有系统的把握就会让很多知

识在头脑里是知道的，但是不知道在哪里用到，也不知道如

何用，尤其是行政法的学习，去年学的时候只是糊涂的把书



看完了，根本做不了题，因为不明白什么时候要用什么样的

知识点去解决，做题脑子很乱，所以错很多，林鸿朝老师的

讲义确实很有特色，把行政法的知识点全部写成了表格，所

有的内容都涵盖了，体系非常明显，记东西的时候，只要牢

记知识点在表格中的位置就知道它周围的内容和注意点，所

以很有用。 对于新知识的掌握。年年都有新法条出来，也是

新的考点，大家都以为新考点是不会出太难的东西，然而对

于没有学习过的东西，即使再简单，也不是一看就会，一点

就通的，比如去年的新公司法，大题小题都出，我明显感觉

自己是小题不确定，大题不太会，今年的物权法又是一个点

，只看法条确实看不出什么新的东西，然而钟秀勇老师带着

我们去看法条的时候，我才知道其中的深意，虽然今年没考

特别多的物权法，但是这样的学习对我以后的学习和工作的

帮助也是很大的。 一一列举不完老师给我们的帮助，刑法罗

翔老师的案例，民诉郑其斌老师的“不要死记，但要记死”

，讲案例分析和论述的叶晓川老师的幽默讲课都让我现在记

忆犹新，在这里我代表自己对所有的老师表示我的感谢，谢

谢老师对我的教导和帮助，更要谢谢新东方给我提供的这样

一个学习机会，让我有幸接触到这样一群优秀的老师，受益

匪浅，谢谢！ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载

。详细请访问 www.100test.com 


